

## 5周年記念ロゴ披露

仁賀保高生がデザイン

にかほ市内の博物館5館で一科館、斎藤一郎記念館、フ

つるーにかほミュージアムエライ子ども科学館、白瀬

連携協議会(会員・武内隆、南極探検記念館の5施設)。

之丁DK歴史みらい館の協力してPRして来館者を呼

設立5周年記念行事が26日、ひ込みもと2018年に設立

5周年を記念して作成したロゴがお披露目された。ロゴは

研修会などを実施している。ロゴは5周年を契機により

後、封筒に印刷するなし

連携を深めるシンボルにして

活用するなど、協議会を構成するのは丁

うと作成。博物館の外観と鳥

K歴史みらい館、象潟郷土資料館、海山の形をイメージし、日本



完成したロゴのコンセプトを説明する  
仁賀保高の斎藤さん(左)と須藤さん

海や山の色をあしらった。体だが、互いに絆を深め、ま

協議会を英語で記し、頭の頭

文字を配置した。

とあります一致協力で、「う」

協議会を英語で記し、頭の頭

文字を配置した。

とあります一致協力で、「う」

協議会を英語で記し、頭の頭

文字を配置した。

とあります一致協力で、「う」

協議会を英語で記し、頭の頭

文字を配置した。

とあります一致協力で、「う」

協議会を英語で記し、頭の頭

文字を配置した。

とあります一致協力で、「う」

とあります一致協力で、「う」